
Gestione  Cittadella  Sport,
aperte le buste
Assegnata la gestione degli impianti della Cittadella dello
sport  di  Siracusa.  All’apertura  delle  buste  –  quattro  le
offerte pervenute – il comune ha riconosciuto il migliore
ribasso  nella  proposta  di  gestione  presentata  dal
raggruppamento Rari Nantes, Nuoto 95, Olimpia pattinatori e
Associazione  delle  province.  Occhi  adesso  puntati  sulla
piscina Caldarella, il cui stato richiede interventi precisi,
dalle mattonelle saltate a fondo vasca ai calcinacci caduti
negli spogliatoi. 

Coppa  Italia  Eccellenza,
Siracusa ok
S.C. Siracusa avanti in Coppa Italia Eccellenza. Sul neutro di
Palazzolo, in attesa di poter disporre del De Simone, segna
Mastrolilli e tanto basta dopo il 3-1 dell’andata. Per il
Città di Rosolini  buona volontà e qualche occasione. Il gol
partita arriva al minuto 15. Da segnalare il debutto al 67’
dell’attaccante Palmiteri, aggregatosi settimana scorsa alla
banda azzurra.
A fine partita, laconico il commento del presidente Gaetano
Cutrufo.  “L’importante  era  vincere  senza  badare  troppo  al
risultato. Ci siamo garantiti il passaggio del turno. Questo
era l’obiettivo, siamo soddisfatti così. Adesso guardiamo al
campionato  dove  dovremo  pensare  soltanto  a  vincere  e
convincere. Abbiamo allestito una rosa veramente importante
per l’Eccellenza. Mi aspetto tanto”.

https://www.siracusaoggi.it/gestione-cittadella-sport-aperte-le-buste/
https://www.siracusaoggi.it/gestione-cittadella-sport-aperte-le-buste/
https://www.siracusaoggi.it/coppa-italia-eccellenza-siracusa-ok/
https://www.siracusaoggi.it/coppa-italia-eccellenza-siracusa-ok/


In serie D, partenza con un pari per il Noto. Alla prima della
nuova stagione, in casa, i granata si ritrovano in dieci ma
riescono a recuperare per due volte lo svantaggio. Con il
Montalto  finisce  2-2,  doppieta  per  Lacheheb.  L’allenatore
Betta  soddisfatto  per  carattere  e  reazione,  meno  per  il
risultato che comunque accetta.

Calcio: Noto al via in D; SC
Siracusa cerca pass in Coppa
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